
 

 

REQUERIMENTO Nº 1042/09 
De Informações 

 
“Referente à renovação de 
carteirinha de passe livre da 
VIBA – Viação Barbarense, 
fornecida pela Prefeitura”. 

 
Considerando-se que, inúmeros usuários do transporte público 

de nossa cidade têm procurado por este vereador, no sentido de solicitar 
informações quanto à renovação da carteirinha de passe livre da VIBA – 
Viação Barbarense, fornecida pela Prefeitura, e 

 
Considerando-se que, conforme publicado no “Jornal Diário de 

Santa Bárbara”, a VIBA - Viação Barbarense, informa os usuários do 
transporte coletivo sobre a isenção, mas no caso da renovação da 
carteirinha de passe livre não há informação alguma, 

 
Requeiro à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Conforme informações de usuários, que têm suas carteirinhas 
de passe livre vencida e encontram dificuldade em renová-las, 
seria possível informar, através da imprensa de nossa cidade, um 
comunicado no sentido de orientar os usuários sobre o 
procedimento da renovação da tal carteirinha? 
 
2- Se possível, quando? 
 
3- Se negativo, expor os motivos. 
 
4- outras informações que julgar necessário.  
 
                                                                                                          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de maio de 2009. 
 
 

Carlos Fontes 
-Vereador/1º secretário-  

 
 


